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Protokoll: Gaming AG
Fachschaft

Datum: Sonntag, 29.01.2023, Kalenderwoche 04

Beschlüsse

• Wir beantragen auf der FSS: Plakate/Blätter drucken mit QR-Code und Verweis auf Discord - über
TK?

• Für das Feedback erstellen wir ein Form, welches Opt-Out Anonym ist.

• Wir ändern das Discord-Icon

Beginn der Sitzung: 20:06 Uhr

TOP 1 META

• Redeleitung: Sönke

• Anwesende: Marry (K), Tim (K), Sönke (K), Omar, Mika (K, 20:35), Max (21:00)

• Protokollführung: Sönke, Tim

TOP 2 Sitzungsleitung und Protokollführung

• Sind wir beschlussfähig?

TOP 3 Todos

TOP 4 Rückfragen zum Protokoll

• Es gibt keine Rückfragen.

TOP 5 Reihenfolge der Tagesordnung

• Keine Änderungswünsche.

TOP 6 Unbeantwortete Mails

• Es gibt keine unbeantworteten Mails.
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TOP 7 Berichte

• Switch-Abend

– Wir waren durch Teilnehmer positiv überrascht. Leider haben wir das Turnier zu klein geplant.
– Der Aufbau war etwas kurzfristig, für die Zukunft gerne 45 Minuten?
– Ebenfalls Musik wurde mehrfach angesprochen, wir müssen noch ne Lösung finden wie wir
das gebäudeweit bauen.

– Getränke waren zu spät, sorry �.
– Können wir für das nächste Mal Schlüssel bekommen?
– War ein angenehmes Event, um Leute zu treffen und gemeinsam zu chillen.
– Vorschlag: Wollen wir das regelmäßig machen? Anmerkung: Wir werden nicht jede Woche
Preise raushauen können. Anmerkung: Je häufiger wir das machen, umso „unwichtiger“ wird
das. Ca. 1 Mal im Monat?

– Es gab leider keine Feedback-Möglichkeit. Einfaches Form via QR-Code mit Freitextfeld, vllt
sogar anonym? Anmerkung Tim: Auf Discord sollte eigentlich kein Umweg sein, eher Vorteil?

– Beschluss: Wir beantragen auf der FSS: Plakate/Blätter drucken mit QR-Code und Verweis
auf Discord - über TK? (M/0/0).

– Omar schlägt vor, dass wir Feedback-Verweise noch unter derWerbung von uns posten. Marie
ist kritisch in der Hinsicht, dass wir eventuell zu viel damit rausspammen.

– Wir werden jetzt Feedback auf unserem Discord und auf anderen beantragen.
– Beschluss: Für das Feedback erstellen wir ein Form, welches Opt-Out Anonym ist.
– (M/0/0) Einstimmig angenommen.
– Mika schlägt vor, dass wir ein loses, formloses System für Feedback erstellen, z.B. über Dis-
cord’s #forum.

– Wir haben testweise einen zweiten Channel erstellt und werden das System erproben.

TOP 8 Rocket League

• Tim stellt den aktuellen Stand der Planung für Rocket League vor.

• Wir verwiesen auf https://ether.culabs.eu/p/geier-league-regelwerk-spieler, https://ether.culabs.eu/p/geier-
league-vertrag-spieler und https://ether.culabs.eu/p/geier-league-notizen.

• Nach einer Diskussion entscheiden wir uns, die Anmeldung auf Aachener MPIs zu beschränken.

• Mika schlägt vor, einen Hinweis zu machen, dass wir die Immatrikulationsbescheinigung und Blue-
card/Personalausweis vor Preisverleihung kontrollieren.

TOP 9 Kalender

• Anfang März: Bedwars Turnier

• Oktober: Rocket League Turnier Vol. 1

TOP 10 Sonstiges

• Max spricht darübe, dass er gerne das Bedwars-Turnier auf Hypixel austragen würde. Mika merkt
an, dass wir vorher Lizenskrams abklären müssen.

• Beschluss: Wir ändern das Discord-Icon (3/0/0)
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TOP 11 Feedback zur Sitzung

• „O.k.“ - @Mika

Ende der Sitzung: 21:23 Uhr
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